
Protokoll des Kokreises vom 8.09.2004 
 
Teilnehmer: Michael Rumpel, Monika Schäfers, Claude Berny und als Gast Hansjörg Grafen 
 
Von der GDFVK (Deutsche Friedengesellschaft vereinigter Kriegsgegner/innen war (weiß 
den Namen nicht mehr) zur Ko-Kreissitzung erschienen, um zu besprechen ob Attac Mainz 
die Veranstaltung „in welcher Verfassung ist Europa, Militarisierung und Flüchtlingsabwehr" 
als Mitveranstalter unterstützt bzw. auch dies in finanzieller Form. Am 16.11. findet eine 
Veranstaltung hiervon in Mainz statt. Wir haben ihn auf das Bundesbüro verwiesen, da es 
unserer Meinung nach sinnvoll ist dies auf Bundesebene zu tun, da die Veranstaltungen 
auch im ganzen Bundesgebiet laufen. 
 
1. Brief Vodaphone Kündigung 
 
Die ausgedruckten Briefe haben die Koos unterschrieben (an alle Fraktionen außer den 
Reps) und Claude beauftragt, sie an der Rathauspforte abzugeben. 
 
2. Stand Mitgliederwerbung 
 
Michael Rumpel hat sich hierum gekümmert, aber nicht die ganze Liste geschafft, er will die 
weiteren Adressen bearbeiten. Bis jetzt ist noch keine Reaktion zurückgekommen. 
 
3. Bericht aus Arbeitskreisen 
 
Die WTO AG trifft sich das nächste Mal am Dienstag den 14.9. im Foyer vom Unterhaus. 
 
4. 11. Forum, Beschluß zur Einladung, Organisation 
 
Die Räume für das Forum müssen noch abgeklärt werden (Monika will sich drum kümmern). 
Franz-Josef Wolff von VERDI hat angeboten, diese Veranstaltung eventuell auch bei VERDI 
stattfinden zu lassen. Es soll aber erst in der Heinrich -Böll Stiftung nachgefragt werden. Mit 
dem Referenten muss noch abgeklärt werden, ob er einen Overheadprojektor benötigt. Die 
Fahrkosten müssen auch noch mit ihm abgesprochen werden. Hans-Jörg hat die Einladung 
fertiggemacht, wartet jetzt noch auf die Rückmeldung von Larcher, ob er mit dem Text 
einverstanden ist und wird sie dann per mail verschicken. 
 
5. Vorbereitung Rednertour gemeinsam mit Attac Wiesbaden 
 
Der Termin ist nicht ganz klar, ob es der 4. oder 5.10 ist. Hierfür sollte dann auch noch 
Werbung betrieben werden. 
 
6. Klausurtagung am 23/24 Oktober: Referent, Organisation etc... 
 
Waltraud soll den von ihr vorgeschlagenen Referenten kontaktieren und ihn zu einem der 
beiden Tage engagieren. Fahrtkosten und Honorar sind wichtig zu klären, da die Kasse nicht 
mehr so besonders viel Bares aufweist. Für den Samstag soll ein Tisch im Gasthaus zum 
Löwen in Gonsenheim für ca. 15 Leute reserviert werden (Monika). Beim nächsten 
Regionaltreffen soll eine Liste rumgehen, wo sich die Interessenten für die Tagung eintragen 
können. Ebenfalls sollte die modifizierte Tagesordnung rumgehen (Monika erstellt nach den 
bisherigen Entwürfen die TO und mail sie vorab an die Koos). Ferner wird noch besprochen, 
dass zur Tagung einen Kaffeemaschine und ein Wasserkocher organisiert werden soll. Tee 
und Kaffee etc... sollten dann die Teilnehmer selber mitbringen. 
 
  



7. Vorgehen/Richtlinien Zahlungen an Referenten 
 
Bis jetzt gab es keine festen Richtlinien hierfür. Wichtig ist es, daß die Höhe des Honorares bezahlbar 
bleibt. Je nachdem wie der Kassenstand aussieht sollte das Honorar ausgehandelt werden. > 
 
8. Sonstiges 
 
Wurde überlegt, eventuell Attac Basistexte der Anna Seghers Bücherei zu spenden. Noch nichts 
abschließend besprochen. Wegen einbrechender Dunkelheit und Kälte wurde dann die Ko-Kreis 
Sitzung aufgehoben. 
 
Beim nächsten Regionaltreffen moderiert Monika, Protokoll schreibt Claude. 
 
Der Termin für das nächste Ko-Kreis Treffen muß beim Plenum ausgemacht werden. 
 
Mainz, den 14. September 2004 
 
 
Die Tagesordnungspunkte sind grob: 
 

1. Bericht aus Arbeitskreisen, Finanzen, Stand Montagsdemos (wer ist Ansprechpartner von 
Attac Mainz?), Bücherspende für Anna-Segher Bücherei? 

2. Info über Stand 11. Forum, Werbung...... Kneipentour......... 
3. Rednertour gemeinsam mit Attac Wiesbaden, Termin?? 
4. Schott Mainz entläßt ca. 300 Leute, Aktion von Attac? 
5. Das Theater Transit DA: Aufführung von unterwegs in Troja eventuell in Fußgängerzone, 

Michael Rumpel will hierzu Informationen liefern. 
6. Verschiedenes 


